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令和 4 年度 千葉県民間保育振興会 第 7 回理事者会議事録 

 

1. 日時 ： 令和 4 年 11 月 10 日（火）15：00 ～  

 

2. 場所 ： 全日警ホール（市川市） 

 

3. 出席者 

出席者（12 名：敬称略） 

茂呂 剛（新木戸保育園）        高橋 弘道（明照保育園）         

天野 洋史（あすなろ保育園）       飯島 一幸(さくら保育園） 

山田 裕宇記（小金西グレースこども園） 西野 未絵（百合台保育園） 

力丸 裕美（稔台保育園）        大越 紀明（緑が丘はぐみの杜保育園）   

利光 美亜子（四街道保育園）            渡辺 信哉（愛光保育園）         

猪瀬 貴大（愛泉保育園）        森田 雅宏（つぼみ保育園） 

 

オブザーバー 

力丸 優司（稔台保育園） 

 

欠席者（17 名：敬称略）内、12 名より委任状提出。 

久居 麻紀子(音のゆりかご保育園）、田中 幸夫（新井保育園）、熱田 寛明（東保育園）、 

丸山 純（第二勝田保育園）、岩間 真佐代（弁天保育園）、橘 朱美（いわさき保育園）、 

村上 輝子（えどがわ南流山保育園）、佐竹 恒輝（てまり保育園）、林 健一（木更津むつ

み保育園）、伊藤 朋成（蓮沼保育園）、飯田 倫雄（富津保育園）、山本 亮平（ピオーネ流

山保育園）、菊地 美鈴（シーガル保育園）、青木 唯人（森のまち ひなた保育園）、川島 裕

介（けやきの森保育園西初石園）、田鎖 美穂（花の子保育園）、鈴木 有(浦安駅前保育園） 

 

4.【会長挨拶】 

 新型コロナの感染が拡大傾向にある。県から新型コロナに対する保育の考え方として、感染

対策を取りながら規制はせず通常通りの保育や行事を行うよう通達があると思う。各園でも

感染対策を取りながら保育を行っていただき、子ども達の育ちを振興会としても支援してい

きたいと考えている。また、各理事の皆さんの貴重な時間を頂いているので、活発な意見を

出していただきながら、会を進めていきたいと考えているのでよろしくお願いします。 

 

5.【議長就任】 

天野 洋史副会長が任命され開会宣言がなされた。 

 

6.【定足数の確認】 

大越総務委員長により「理事者総数 29 名中 12 名出席であり、欠席の理事者より 12 名の委
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任状を頂いており過半数の出席が確認され、定足数の充足が確認された」との報告がなされ

た。 

 

7.【資料確認】 

大越総務委員より、以下の資料の確認がなされた。 

・11 月理事者会議開催通知 

・令和 4 年度 10 月理事会議事録(事務局／総務) 資料１ 

・『しょうがくせいのほけん』ご案内レターについて（事務局／総務）資料２ 

・事業部長会議要点資料 (事務局／総務) 資料 3 

 

8. 【議事録作成】 

力丸優司（稔台保育園）が 11 月度議事録の作成担当とされた。 

 

9. 【議事録署名人】 

・議 長：天野 洋史（あすなろ保育園） 

・署名人：西野 未絵（百合台保育園）、力丸 裕美（稔台保育園）が指名された。 

 

10. 【前回議事録承認】 

承認された。 

 

11．【新議題の採択】 

 ・なし 

 

12 全私保連より連絡                     （全私保連 丸山常務理事） 

   丸山常務理事欠席により割愛。 

 

13 本日の議題 

【審議及び協議事項】 

（審議事項） 

 ・調査の実施について                        (調査要望委員会) 

    アンケートの設問内容の確認がなされ、承認となった。 

    アンケートの集計結果をフィードバックし、価値のあるものとしていく。 

    また、より回答を多く貰う為の周知方法として、メールやＦＡＸなどを用いて配信し、

メールには Google フォームの URL、FAX には二次元コード(QR コード)を用いて回答

しやすくするなどの工夫をしていきたい。 

  

（協議事項） 

  ・なし 
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14. 各種報告事項 

〇 事務局／総務委員会・プロジェクト特別委員会 

・『しょうがくせいのほけん』会員園での普及推進について（資料 2） 

  本年度は千葉県などを対象に先行販売していたが、次年度より新商品として保険の販売

が始まるので、宣伝をお願いしたい。 

・事業部長会議出席報告がなされた。（資料 3） 

 各種保険に対する運営支援金についての説明と、各保険会社が販売している保育園関係の

保険商品やきっずノートなどの説明がなされた。 

・関東ブロック会議(川越市開催)の報告がなされた。 

    新型コロナに対する今後の対応。 

待機児童問題から定員割れ問題へシフトチェンジが始まっている。保育施設の定員減

の要望に対して、各市町村行政は条件を付けたり拒否することが出来ないとされる。 

各県のコロナと定員割れや定員減に対する対策や対応を東京都が取りまとめた資料を

頂いた。各正副会長宛にはお送りしているが、膨大な資料となるので必要な方は大越

総務委員長まで問い合わせを。 

 

〇 研修委員会 

 ・なし 

 

〇 広報委員会 

  ・今年度中に保育ステップジャンプ第 57号の発行を予定。 

 

〇 調査要望委員会 

  ・予算対策会議参加の報告がなされた。 

 

〇 経営研究委員会 

・『ちば保育のしごと就職フェスタ』について 

（開催日：10月 30日(日)、会場：市川グランドホテル） 

村上委員長が本日欠席の為、詳しい報告は次回の 12月理事会にて。フェスタ全体では集客

数は 88名だった様子。 

振興会としてブースを出展する意義は大きいと感じた。右も左もわからない方や、保育士

資格を有さない方も来場していた為、ハローワークや支援センターの職員では詳しく話が

出来ないような、実際に保育運営をしている人でしか説明できない内容を振興会として説

明が出来たり、千葉県民間保育振興会としての存在を発揮できたように感じる。 

また、天野副会長の自園で出展をしたブースの隣に出展していた施設で、鴨川市の 365 日

24 時間営業の保育園があり、亀田総合病院の医師や看護師などの職員を中心に鴨川市との

綿密に連携を取りながら、地域に必要不可欠なマンモス保育園として運営をしているとい

う、非常に興味深い話を聞くことが出来た。 
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〇 保育者の集い委員会 

・集い委員会研修会について 

 保育者の集いの要綱を入稿し、先日発送作業を行った。 

 申し込み〆切が 12 月 2 日(金)なので、帰園後、宣伝をお願いしたい。 

 全体会や各分科会の定員オーバー時の申込受付の打ち切り方法をどうするか、対応の方法

を検討する。 

 

〇 青年部会 

・令和 4年 11月 10日（木） 次期改選に伴う幹事会を、本理事会後に開催。 

・令和 4年 12月 9日（金） 12月研修会を開催予定 

 

〇 その他 

  ・来年度より自然保育に取り組んでいる園に対して千葉県が認証制度を行う予定となり、認

証園にたしては助成金が出されるとのこと。 

 

 

次回開催日時場所確認 

日時：令和 4 年 12 月 19 日 15 時開催 

場所：市川市 全日警ホール 

 

以上をもち 天野 洋史議長の閉会宣言により終了となる。 

 

 

本理事会の正確を期するため、以下署名捺印する。 

 

議長 

             あすなろ保育園            天野 洋史   印 

 

      議事録署名人 

            百合台保育園            西野 未絵   印 

 

             稔台保育園            力丸 裕美   印 


